

13 de diciembre de 2024



Estudiantes y docentes, justo antes de empezar la visita a la terminal. © Aena.

## Comienzan las visitas escolares en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol

Alumnas y alumnos de Primaria del colegio Nuestra Señora de la Victoria, de Hermanos Maristas, han estrenado las visitas escolares de este curso en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol.

La infraestructura malagueña ofrece cada año, coincidiendo con el curso escolar, dos tipos de recorridos para acercar el mundo aeroportuario a los estudiantes: uno general por la terminal similar al itinerario de los viajeros ('Ven a conocer el aeropuerto') y otro al Museo de Aeropuertos y Transporte Aéreo, que ahonda en la cultura aeroportuaria.

El curso pasado, cerca de 3.000 estudiantes de la provincia visitaron las instalaciones del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol en 82 visitas guiadas.